



Protokoll  
4. Sitzung der FS PSY  
im Sommersemester 2023

Termin: 30.05.2023

Beginn: 18.30 Uhr

Ort:

- Campus: C3-S01
- WebEx: <https://uni-luebeck.webex.com/meet/sara.weber>

Sitzungsleitung: Sara Weber, Sarah Pieper, Johanna Eberts

Protokollantin: Malin Ramm

Anwesende gewählte Mitglieder: Sara Weber, Sarah Pieper, Marten Prigge, Jonas Krusch, Malin Ramm, Mathilda Mundschenk, Nikola Beiler

Anwesende kooptierte Mitglieder: Emily Fleischhauer, Patrick Hahn, Rieke Hansen

Anwesende freie Mitglieder: /

Weitere anwesende Studierende: Kornelia Staniszewski

Time-Keeper\*in: Emily Fleischhauer

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
<b>1.</b>	<b>Eröffnung und Begrüßung</b>	
1.1	Feststellung der Tagesordnung - Die Tagesordnung wurde abgestimmt. - Ja Stimmen: 8 - Nein Stimmen: / - Enthaltung: /	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit - Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt	1
<b>2.</b>	<b>Protokoll</b>	
2.1.	Das Protokoll vom 15. 05. 2023 wurde abgestimmt: - ja: 7 - nein: / - Enthaltungen: 1	1
<b>3.</b>	<b>Anliegen</b>	
3.1	Gremien-Video zur Vorstellung in Vorwoche	5

Fachschaft Psychologie  
Universität zu Lübeck  
Ratzeburger Allee 160  
23562 Lübeck

E-Mail [info@fpspy.uni-luebeck.de](mailto:info@fpspy.uni-luebeck.de)  
Internet [fpspy.uni-luebeck.de](http://fpspy.uni-luebeck.de)

Facebook [Fachschaft Psychologie Uni Lübeck](https://www.facebook.com/FachschaftPsychologieUniLuebeck)  
Telefon +49 176 64222187

Vorsitzende: Sara Weber

Stellv. Vorsitzender: Sarah Pieper;  
Johanna Eberts

Finanzverantwortlicher: Jonas Krusch

Schriftführerin: Malin Ramm

	<ul style="list-style-type: none"> <li>- AStA erstellt Vorstellungsvideo</li> <li>- Querformat</li> <li>- Länge: 2-3 Sekunden</li> <li>- Inhalt: Psy Stereotype, Pulli, Logo, Maskottchen</li> <li>- Deadline: Ende Juni, gerne vorher</li> <li>- Anton (hauptverantwortlich), Patrick, Sara melden sich freiwillig</li> </ul>	
3.2	<p>Teamevent</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Reminder an alle, die noch nicht an der Abstimmung teilgenommen haben</li> <li>- bisher: Kopf an Kopf Rennen zwischen Jump House und Hansa Park</li> <li>- beim nächsten Mal wird es festgelegt</li> </ul>	7
3.3	<p>Aktionstag zur Masterplatz-Situation</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- wurde abgesagt wegen zu geringer Beteiligung</li> <li>- Idee: zusammen mit FS Kiel trotzdem für Schleswig Holstein etwas machen</li> <li>- späterer Termin als 9.6. möglich</li> <li>- Sara spricht mit FS Kiel</li> <li>- Idee: leere Stühle aufstellen (Anzahl der Masterplätze)</li> </ul>	7
3.4	<p>COAL</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Sara und Clara machen Festival Yoga</li> <li>- gesucht werden Leute die <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bands chauffieren, muss man nicht den ganzen Tag machen, man ist auch versichert, kein eigenes Auto notwendig: Rieke meldet sich freiwillig (2h)</li> <li>- den Backstage Bereich betreuen: Rieke meldet sich freiwillig</li> <li>- Alle bitte nochmal rumfragen!</li> </ul> </li> </ul>	5
3.5	<p>Semesterübergreifendes Event</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 13.7.</li> <li>- im Park chillen, spielen, viel Freiraum</li> <li>- Picknick erlaubt (Hotdogs geplant), grillen nicht</li> <li>- Patrick nimmt sein Spikeball-Set mit</li> <li>- Feuerlöscher wird nicht benötigt</li> </ul>	7
3.6	<p>Co-Working Spaces</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- geplant, Plakate hängen aus</li> <li>- im MFC 9</li> <li>- gesucht werden Betreuer*innen, die mit Coworken und ansprechbar sind</li> <li>- exemplarische BA/MA Arbeiten sammeln</li> </ul>	5
3.8	<p>Crepes Wahlwerbung</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- hier kann man sich für Crepe Nachmittage eintragen: <a href="https://files.asta.uni-luebeck.de/s/JKSFdkLeDdAEYEb">https://files.asta.uni-luebeck.de/s/JKSFdkLeDdAEYEb</a></li> <li>- großes Ziel: große Wahlbeteiligung erzielen</li> <li>- deshalb: Hauspokal wird ausgegeben für die FS, die die höchste Wahlbeteiligung erreicht</li> <li>- Buttons werden gedruckt</li> </ul>	3

3.9	<p>Fachschaft Kiel</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Whatsapp-Gruppe <ul style="list-style-type: none"> <li>○ wer mag kann Sara anschreiben und wird hinzugefügt</li> </ul> </li> <li>● COAL <ul style="list-style-type: none"> <li>○ wer mag kann die FS Kiel betreuen</li> </ul> </li> </ul>	5
3.10	<p>Kooptierung Rieke Hansen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Ja: 8</li> <li>- Nein: /</li> <li>- Nein: /</li> </ul>	5
<b>4.</b>	<b>Berichte</b>	
4.1	<p>Bericht aus dem Vorsitz</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Vorsitzenden-Meeting <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Aufwandsentschädigung: ggf. wird 20€ auf 2x 10€ gesplittet</li> <li>○ Aufwandsentschädigung für den April kann donnerstags 14-16 Uhr bei Anna (AStA abgeholt werden)</li> <li>○ Wenn man nicht vor Ort ist, Vollmacht für Sara ausstellen, dann wird das postalisch verschickt</li> <li>○ Liste für Aufwandsentschädigung ist im Matternmost</li> </ul> </li> <li>● Petition Finanzierung <ul style="list-style-type: none"> <li>○ 50.000 Stimmen wurden geknackt</li> </ul> </li> <li>● AE Mai <ul style="list-style-type: none"> <li>○ wurde vorgeschlagen und angenommen</li> </ul> </li> </ul>	10
4.2	<p>Ausschuss Faire Vergabe</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Treffen mit Frau Malich lief gut</li> <li>- How to wird im Ausschuss erprobt</li> </ul>	5
4.3	<p>Prüfungsausschuss</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Aufstockung der Studiengänge wurde besprochen</li> <li>- Die Einführung eines Studieneignungstest zum WS 24 wurde besprochen. Diese Änderung findet an vielen Hochschulen statt und wird vermutlich im Laufe der Zeit verpflichtend.</li> <li>- 40% der Plätze sollen darüber vergeben werden</li> <li>- 2 Testphasen (Februar, und Mai) <ul style="list-style-type: none"> <li>→ Kritikpunkte an diesem Verfahren werden diskutiert</li> </ul> </li> <li>- VP Stunden für Studis mit Beeinträchtigung, Online-Studien von anderen Unis sollen anerkannt werden</li> <li>- Wahlfächer im KliPPs Master: Psychtoolbox &amp; Matlab können nicht zugelassen werden <ul style="list-style-type: none"> <li>→ Thema wurde vertagt, denn:</li> </ul> </li> <li>- neue Diff Psy und Klinische Professor*innen sollen neue Wahlfächer anbieten</li> <li>- neues Wahlfach "Music and the Brain" mit Musikhochschule</li> <li>- PVO soll neugefasst werden, künftig soll möglich gemacht werden, Abschlussarbeiten rein digital abzugeben</li> <li>- einige für das Studium wichtige Dokumente sollen künftig verpflichtend auf Englisch angeboten werden (z.B. Antrag</li> </ul>	5

	Nachteilsausgleich, Praktikumsformulare etc.)	
4.4	Party People Komitee - Locations wurden angefragt, Cargo Schiff hat zugesagt - Besuch im Cargo Schiff geplant - Termin ggf vertagen	5
4.5	Autobiografischer Alltagsbericht - Thema Depression, eine Genesungsbegleiterin berichtet - therapeutischer Input von Claudia Lange - Pflege Input wird gesucht - 6.7., 18.30 AMS4 - Leute zum Crepes machen werden gesucht	7
4.6	Wahl - 11 Leute kandidieren für FS Psy	3
<b>5.</b>	<b>Projektarbeitszeit</b>	
	Themenwoche "Verantwortung" - Dokument in der PsyMuG Gruppe ansehen - wenn noch nicht geschehen Gruppe beitreten	
<b>6.</b>	<b>Sonstiges</b>	

Sitzungsende: 20:36 Uhr